



Geschichte der Trennung

Vor langer, langer Zeit war die Menschheit ein untrennbarer Teil der Natur. Mit vollem Respekt, Zuneigung und Liebe begegneten sich alle Wesen auf der Erde. Die allumfassende Harmonie, allgegenwärtige Freude und Fülle erfüllten das irdische Leben. Das idyllische Leben auf unserem Planeten dauerte bis zu dem Tag, an dem ein Neidgefühl im Menschen entstand. Aus dem Neid entwickelte sich Konkurrenz zwischen Menschen. Die Menschen begannen sich zu vergleichen und versuchten, die Macht über andere zu übernehmen.

Die bisher bekannte Freiheit und gegenseitige Anerkennung aller Wesen von Mutter Erde verschwand.

Die Tier- und Pflanzenwelt wurde untergeordnet.

In der Welt voller Liebe kreierte die Menschheit weiterhin Angst, Sorgen, Wut und Unsicherheitsgefühle.

Die selbst gemachte Trennung der Menschen von eigener Herkunft brachte ihnen viel Leid, Schmerzen und Krankheiten.

Aber heute neigt sich Mutter Erde zu ihren eigenen Kindern und streckt ihre Hände voller Liebe aus.

Sie bietet jedem die Möglichkeit wieder in die wahre Essenz der Reinen, allgegenwärtigen Liebe einzutauchen, sich mit dem Leben zu versöhnen und sich wieder daran zu erinnern, dass wir alle EINS sind.

Bist du bereit, dich von der schmerzhaften Vergangenheit zu verabschieden, um dein Herz zu öffnen und wieder in der Freude und Harmonie die Geschenke von Mutter Erde zu empfangen?

Helena Nocun